

Exportaciones reducen ritmo de alza en abril (El Financiero 26/05/17)

Exportaciones reducen ritmo de alza en abril (El Financiero 26/05/17) THAMARA MARTINEZ

tmartinez@elfinanciero.com.mx Viernes, 26 de mayo de 2017 Las exportaciones de mercancías mexicanas bajaron el ritmo de crecimiento durante el mes de abril; a tasa anual su expansión fue de 8.5 por ciento, por debajo del aumento de 15.1 por ciento en marzo, según cifras desestacionalizadas. Las cifras oportunas publicadas por el INEGI sobre comercio exterior advierten sobre el peor desempeño en los envíos de productos mexicanos desde del arranque del año, aunque con un superávit para México por 617 millones de dólares en el cuarto mes del año. En especial, las exportaciones no petroleras reportaron avances a una tasa de 7.5 por ciento. Por el contrario, las ventas de productos petroleros continuaron en expansión con un alza de 27.6 por ciento en el último año, aunque esta cifra tiene una baja base de comparación, ya que las ventas externas de hidrocarburos permanecieron poco más de dos años en terreno negativo. James Salazar, subdirector de análisis económico de CIBanco, precisó que las ventas al exterior venían registrando una dinámica importante desde finales del año pasado, por lo que el bajo ritmo de crecimiento en abril, no necesariamente implica un cambio de tendencia, ya que generalmente se presentan estas variaciones. Añadió que el rubro más afectado fueron las manufacturas, que era el sector que venía creciendo a buen ritmo, en especial el automotriz. Entre los rubros no petroleros destaca el alza de casi 50 por ciento en las mercancías extractivas y el incremento de cerca de 10 por ciento en los bienes agropecuarios. Tan sólo los envíos del sector automotriz crecieron 4.1 por ciento, mientras que el resto de las manufacturas aumentaron 8.1 por ciento. Para las manufacturas en general, abril representó el más débil resultado desde enero. Aunque las importaciones de bienes de consumo, intermedios y de capital, llevaron a las compras de la economía a un moderado crecimiento de 2.9 por ciento, el más bajo en cinco meses, la adquisición de bienes de capital -que anticipa la tendencia de la inversión productiva- repuntó al mayor ritmo desde septiembre de 2015.